

Vor dem WM-Endspiel kickten Colnrader um Wanderpokal

Mannschaft des gastgebenden SC gewann Trophäe der Gemeinde

kos Colnade. Am Tage des Weltmeisterschafts-Endspieles veranstaltete auch der Sport-Club (SC) Colnade ein Fußball-Turnier. Zwar war das spielerische Niveau natürlich „nicht ganz so hoch“ wie bei der Finalbegegnung in Madrid und auch die Zuschauerzahl fiel mit knapp 200 etwas bescheidener aus als bei den professionellen Balltretern, die Begeisterung und der Spieleifer bei Zuschauern und Spielern war aber fast weltmeisterschaftsreif.

Sechs Mannschaften waren auf dem Bolzplatz beim Dorfgemeinschaftshaus angetreten, um zum dritten Mal um den Wanderpokal der Gemeinde zu kämpfen. Der gastgebende SC hatte zusätzlich mehrere Pokale besorgt, so daß kein Team leer nach Hause gehen mußte.

Gespielt wurde in zwei Grup-

pen zu je drei Mannschaften. Jede Mannschaft bestand, wegen der beschränkten Platzverhältnisse, nur aus sieben Mann. Mit Rücksicht auf die konditionelle Stärke der Freizeitkicker war ein Spiel in der vormittäglichen Vorrunde auf zweimal zehn Minuten und bei der Endrunde am Nachmittag auf zweimal 15 Minuten beschränkt. Die größte Kondition mußte übrigens Schiedsrichter Peter Voss aus Drentwede mitbringen, der alle Begegnungen leitete.

Sieger des Turniers, das rechtzeitig vor dem Endspiel Deutschland - Italien abgeschlossen werden konnte, wurde - wie im Vorjahr - die 1. Mannschaft des SC Colnade. Auch den zweiten Platz belegten Mitglieder des Sport-Clubs. Der Colnrader Fischerverein landete auf dem dritten Platz,

gefolgt von der Mannschaft der örtlichen Krieger- und Soldatenkameradschaft, Schützenverein Beckstedt und dem „Schlußlicht“ Freiwillige Feuerwehr.

In der Mittagspause wurde Erbsensuppe serviert. Rund 150 Portionen wurden ausgegeben. Zusätzlich wurden rund 250 Grillwürste vertilgt. Daß Bier und andere Flüssigkeiten reichlich durch die trockenen Zuschauer- und Spielerkehlen rannen, braucht angesichts der hochsommerlichen Temperaturen eigentlich nicht erwähnt zu werden.

Als nächste Veranstaltung plant der SC Colnade nach den Ferien, voraussichtlich am Sonnabend, 7. August, einen Spielnachmittag für die Jugend der Gemeinde.